



ほれあい

湖南省立甲西中学校

令和4年(2022年)10月5日 No.347



全校が心を一つに

感動の
甲西中ソーラン!!

9月30日(金)、秋を感じない強い日差しのもと、体育祭を実施しました。生徒の実行委員会が知恵を出し合い考えた競技(当日の全種目)に出場したり、仲間を応援したりしました。『ええとこみっけ隊』では、条件に合う人がチームの垣根を越えて協力する態度は素晴らしかったです。開会式での生徒会長の「練習の成果を今日発揮しよう」「全員で楽しみ彩(はんにょく)の華を咲かせよう」という呼びかけに見事にこたえる競技や応援の姿勢でした。

前日までの練習や準備の中でも、実行委員は朝グラウンドの石拾いや草引きをしたり、クラスでは合間を見つけて学級旗づくりを進めるなど、自主的な姿勢が見られました。また、総長・団長やソーラン実行委員が、暑い中でも指示を聞くみんなのことを考えた温かい励ましやねぎらいの言葉で練習を進めている姿が印象的でした。

当日の「甲西中ソーラン」は、大きな声と動きがきれいにそろって迫力のある演技でした。松浦教育長様からは「いやいやしている生徒が一人もいない、全員がいい表情をしていた」という言葉がありました。全校生徒の真剣で前向きな姿勢をたいへん誇りに思います。

保護者の皆さまには1家族1名の制限の中、多数の皆様に参観をいただきました。家族に見てもらえることが大きな励みとなり、より一層がんばる姿で声援にこたえていたように思います。PTA役員はじめ多くの保護者の皆さまのご協力に、感謝とお礼を申し上げます。(甲西中学校長)

10月

行事予定

- 3(月) 教育相談(～7日)
- 5(水) 家庭の日
- 11(火) PTA立番
- 12(水) 3年実力テスト 2年球技会
- 14(金) 秋季総体【2時間授業 給食なし】
- 17(月) 1・2年通知票渡し
- 17(月) ～21(金) 3年三者懇談会
- 19(水) 家庭の日
- 20(木) 2年職業講話
- 21(金) 1・2年SAVE THE KOSEI(美化活動)
- 24(月) 教育実習(～11/11) 家庭の日
- 26(水) 駅伝試走
- 27(木) 1年親子体験講座 学校諸費振替日
生徒会委員会(前期最後)
- 28(金) 3年修学旅行(3日目)

11月

行事予定

- 1(火) 全校集会 生徒会引継式
- 2(水) 人権学習授業研究会 家庭の日
- 4(金) 第4ブロック駅伝競走大会(希望が丘)
漢検
- 8(火) 第3回定期テスト前部停(～16日)
- 9(水) 3年保育学習
- 10(木) PTA立番
- 15(火) ～16(水) 第3回定期テスト
- 18(金) 県中学校駅伝競走大会(希望が丘)
- 21(月) 家庭の日
- 22(火) 2年性教育講演会 生徒会委員会
- 25(金) 1年性教育講演会 2年親子進路研修会
- 27(日) あおはる祭PM(甲西文化ホール)
- 28(月) 人権のつどい取組(11/29、12/1)
学校諸費振替日
- 29(火) PTA本部役員選出会議
- 30(水) 家庭の日

(新型コロナウイルス感染症の感染状況により変更が生じる場合もあります。ご了承ください。)

本校ホームページ! ぜひ「甲西中」で検索を!



咲き誇った 彩(よんしよく)の華

開会式あいさつ

今日は待ちに待った体育祭です。短い期間で学級旗を制作したり、新しいソーランのおどりを考えたり、みんなが楽しめる競技を考えたり、みなさんのおかげで今日の体育祭を迎えることができました。今年の体育祭は初の団別総合優勝があります。クラス、各団で協力し合い、今まで練習してきた成果を発揮しましょう。伝統のソーランでは「彩の華 咲き誇れ」のテーマを目標に、運動が苦手な人も得意な人も関係なく、全員で楽しみ、4色の花を咲かせましょう。来てくださる保護者の方にも、私たちが全力で楽しむ姿を見せましょう。全校生徒みんなの協力が必要です。全員が全力で楽しみ、最高の体育祭にしましょう。

(生徒会長)

	1年	2年	3年
団 総合	4・黄団 (1-1、2-1、3-4)		
学年総合	3組	3組	1組
学 級 旗	1組	4組	3組

おめでとうございます！

人前で話すことが苦手な僕ですが、自分の貢献できる裏方で精一杯頑張ってきました。好きなことだろうが、嫌いなことだろうがポジティブに、楽しんで、努力していればいつか成功するはずです。口下手で滑舌も悪かった僕ですが、なんとかやりきることができました。ありがとうございました。

(実行委員長)



総長という大役をもらったとき、本当に私で良いのかなとかたくさん人の前で喋れるかなとか不安な気持ちでいっぱいでした。でも、いざ頑張ってみるとみんなの協力でしっかりとやり切ることができました。もっていた不安も全て消えて今は三年間の中で最も良かった体育祭になったなと思っています。

(総長)



思っていたより団をまとめるのはとても大変でした。指示を出すのが遅いと無駄な時間が増えるためできるだけなくすよう努力しました。頼りない自分にみんな最後までついてきてくれ、返事もしてくれて本当に助かったうれしかったです。練習で何をすればいいんだろう？と家で考えてばかりでした。本番では練習してきたことをすべて発揮でき達成感であふれました。

(1団(緑)団長)

私は体育祭を通してたくさん成長させてもらいました。団長の大役を任せくださった先生方や文句も言わずについてきてくれた団のみんな、一番近くで支えてくれた実行委員のみんながいてくれたから、やり遂げられたと感じます。最初は不安でいっぱいやったけど、頑張ってたよかった、できてよかったと心の底から思っています。今年の体育祭、私にとって一生の思い出で誇りに思えるものになりました。

(3団(赤)団長)

団長という仕事をして、とても良い経験ができました。嫌なこと、腹が立つこともあるけれど、それは前に立つと当たり前のことだと気づくことができました。また、良かったことやうれしいこともありました。とてもやりがいを感じたし、この経験を活かして、これからもいろいろなことに挑戦していきます。

(2団(青)団長)

団長に選ばれた後、先生方からいろいろな話を聞いてすごく不安でした。でも、練習が始まった時にすぐに指示を聞いてくれる実行委員さんが頼もしく頑張ろうという気持ちになりました。本番では団の協調性が感じられすごくうれしかったです。足を運んでくださった保護者の方には今までで一番良いソーランをお見せすることができたと思います。

(4団(黄)団長)